学校教育目標: 自ら考え本気で学ぶ子 明るく思いやりのある子 元気でやりぬく子



春日部市立正善小学校 学校だより 9月号 令和4年度 No.6 令和4年 8月29日 全校児童数 378名

充実した2学期にしよう

朝の元気なあいさつが、また、学校に戻ってきました。健康的に日焼けした子どもたちの顔を見ると、夏休みが始まる前と比べて、心も体も一回りも二回りも大きく成長した姿に、とても嬉しく思います。きっと、この夏休みにいろいろな楽しい体験をしたり、家族の皆さんとの思い出をたくさん作ったりしたことでしょう。この夏の体験から、子どもたちは、多くのことを学んだと思います。今日から始まる2学期の学校生活に生かしてほしいと思います。充実した2学期にしていきましょう。

『継続は力なり』、まさにこの言葉の通り、この夏に、ひろばの風合唱団が、大きな成果をあげてくれました。8月4日に開催された NHK 全国学校音楽コンクールで見事に2年連続、銀賞をとることができたのです。当日はウェスタ川越の大ホールで、その素晴らし

年連続、銀賞をとることができたのです。当日はウェスタ川越の大ホールで、その素晴らしい歌声をホールいっぱいに響かせてくれました。私も会場で直接、子どもたちの歌声を聞くことができて感動しかありませんでした。

この日を迎えるまで、ひろばの風合唱団の子どもたちは、音楽担当の和久先生の指導の下に放課後や休みの日も学校に来て、一生懸命に歌の練習に励みました。その成果が見事に発揮された瞬間でした。

ひろばの風合唱団の子どもたちには、これからも益々、自分たちの歌声に磨きをかけてほ しいと思います。そして、学校中にその歌声の輪が広がってくれたら、こんなにうれしいこ とはありません。

本当におめでとうございました。

平和について思う

毎日のように、痛ましい戦争の様子がテレビ画面から飛び込んできます。一人の人間として、現地の方々がどのような思いで生活されているのかを思った時に、心を引き裂かれる思いになります。

戦争ほど悲惨で、残酷なものはありません。そして、その一方で戦争の恐ろしさ、痛ましさをどのように子どもたちに知らせていけばよいのか、ということは簡単なことではないと思っています。毎日、楽しく生活している子どもたちに、戦争の恐ろしさや悲惨さを改めて知らせる必要があるのか、という声を聞くことがあります。しかし、戦争は絶対にあってはいけないことだということを、私たちは子どもたちに伝え、教えていかなければいけないと、私は思っています。

70年以上も前に、日本はアメリカや中国などの国々と戦争をしていました。戦争中は多くの若者たちが戦争で命をなくしました。残された家族は、日々、食べるものにも苦労をする日が続きました。そして、1945年8月、広島と長崎に原子爆弾が落とされて、たくさんの人の命が失われました。そして日本は降伏したのです。このような経験を通して、日本は戦争を絶対しない国になると、決意をしました。

今、日本は戦争のない国です。家には温かい家族がいて、学校に行けば友達と楽しく生活 し、安心して勉強や運動をすることができます。爆弾が急に飛んでくることはありません。

8月12日の埼玉新聞に次のような記事が載せられていました。日本に在住されているウクライナ人の方が語られていた内容です。「一当たり前ではない平和一私は今までの平和が、あたりまえのことではないことに気づかされました。日本も今の平和をあたりまえだと思わず、平和について考えてほしいです」と。

子どもも大人も全ての人々が、それぞれの立場で、「平和とは何か」について、今、考えていかなければいけないと、強く思いました。











	пээ	行事
日	曜	
8/2 9		A日課3時間授業 学活 2学期始業式 一斉下校 スクールカウンセラー来校
		A日課3時間授業 学活 身体計測
3 1		A日課3時間授業 学活 身体計測
9/1		B日課 朝の会 避難訓練 給食開始 身体計測
2		B日課 朝の会
3	土	
4	日	
5		読書 教育実習開始(2-2、4-2、5-1) 給食費引落日
		フレッシュ PTA役員会
7		チャレンジ 太陽がいっぱい 委員会⑤
8		B日課 朝の会 教材費集金日
9		B日課 朝の会 6年修学旅行説明会 (15:45 図書室) ふれあいの日 (教育相談日)
1 0	土	
1 1	日	
12	月	読書 PTA資源回収日
13	火	フレッシュ
1 4	水	児童集会 太陽がいっぱい クラブ⑤
1 5	木	B日課 朝の会 4年生社会科見学
1 6	金	B日課 朝の会 補充の時間
1 7	土	
18	日	
1 9	月	敬老の日
2 0	火	フレッシュ PTA実行委員会(10:00 図書室)
2 1	水	チャレンジ 太陽がいっぱい 秋の全国交通安全週間 (9/30まで)
2 2	木	B日課 朝の会 3年生社会科見学
2 3	金	秋分の日
2 4	土	
2 5	日	
2 6		読書
2 7	火	フレッシュ
28	水	音楽朝会 太陽がいっぱい ショート避難訓練(竜巻)
2 9		B日課 朝の会 6年修学旅行①
3 0	金	B日課 朝の会 6年修学旅行② 教育実習最終日

9月の生活目標



返事やあいさつをしよう

TO THE SECTION &

◆防災の日について



9月1日は、「防災の日」となっています。この日は、関東大震災が発生した日であるとともに、伊勢湾台風によって大きな被害を受けたことがきっかけとなり、地震や風水害等に対する心構え等を育成するために創設されました。

全国では、9月1日の防災の日を含む一週間を防災週間と定められています。 学校では9月1日に避難訓練を計画しています。緊急地震速報を流しての訓練 となりますので、予めご注意ください。

また、これから秋にかけて、雷や竜巻など発生しやすくなる時季にもなります。28日には竜巻の発生時における避難方法についても訓練を行います。これらの機会を活用して、ご家庭でも防災について是非話し合ってみてください

◆ふれあいの日(教育相談日)について

9月9日(金)に教育相談日が設定されております。お子様の成長について、ご相談したいことがありましたら、配布されております文書にてお申し込みください。

◆新型コロナウイルス感染拡大防止のために

2学期が始まりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大が続いております。今後も感染拡大防止に ー層努めてまいります。以下の点にご理解、ご協力いただきますよう、お願い申し上げます。

(1)校内での過ごし方

- ①ご家庭にてお子様の健康状態の確認と健康観察カードの記入をお願いします。
- ②マスクの着用をお願いします。予備のマスクも必ず持たせてください。学校にてマスクの着用がない場合は、手作りクラブさんのマスクを買い取りの形を取らせていただきます。
- ③毎日清潔なハンカチとティッシュを持たせるようにしてください。
- ④登校後、給食前は、必ずアルコール消毒を行います。
- ⑤以下のタイミングで手洗いをするよう指導します。

☆教室に入る ☆特別教室を使う

☆給食前

☆みんなで使うものをさわる前、さわった後

☆トイレの前後

- ⑥教室内は、常時換気します。
- ⑦教室での座席は、間隔を取ります。
- ⑧発声を行う学習や話し合い活動は、工夫して授業を進めていきます。
- ⑨給食当番の際は、エプロンと三角巾(それに代わるもの)をご準備ください。
- ⑩対面しての給食は行いません。
- ①休み時間は、児童同士が密接にならないよう、教職員が声掛け・見守りをします。
- ⑫放課後、職員による教室やトイレの消毒を行います。
- ⑬児童が発熱した場合、速やかにお迎えをお願いします。ケガ等の処置は、職員室で行います。

(2) 保護者の皆様が、ご来校の際

- ①マスクの着用をお願いします。
- ②職員玄関にアルコール消毒がありますので、消毒の上、職員室にお声がけください。 ※名札の着用も、引き続きお願いいたします。

(3) 家庭での過ごし方

〇お子さん、またはご家族の方が、体調不良になった際は、登校を控え、ご家庭で様子を見て ください。